

## 壮行式、離任式、終業式

校長 亀谷 秀雄

7月20日（木）の午後から、山口県選手権大会に出場する女子バスケットボール部の壮行式と、和木町のALTとして1年9カ月勤めていただいたナタリー・クーカ先生の離任式、そして終業式を行いました。壮行式では、生徒会執行部と専門委員長が応援団となり、全校生徒で選手の活躍を祈念してエールを送りました。女子バスケットボール部は、6月に行われた山口県選手権大会岩国支部予選を、見事に勝ち抜き支部2位となり選手権への出場権を得ることができました。和木中学校の代表として、また岩国地区の代表として堂々と試合をしてくれることを願いました。



ナタリー・クーカ先生の離任式では、私が、ALTとして生徒が英語が好きになるように丁寧に指導していただいたお礼を述べたのち、生徒代表として3年生の池田桃寧さんが、英語で先生へのお礼を述べました。ナタリー先生は出身地のシカゴに戻られ、しばらくはご家庭でゆっくりとされるそうです。たいへんお世話になりました。



終業式では、この1学期を、始業式で話した内容を踏まえながら、生徒に振り返ってもらいました。一つ目は学校教育目標についてです。本校の学校教育目標は「ふるさと和木を愛し、夢と志をもって、力強く生きていく生徒の育成」です。夏休みには、和木町町制50周年を記念した町の行事がたくさん予定されています。たくさん生徒に行事に参加してほしいことを伝えました。二つ目は校訓についてです。本校の校訓は、東門に入ってすぐの石碑に「英知（確かな学力）」、「愛情（豊かな情操）」、「勇氣（たくましい実践）」が刻まれています。日々の授業の取組や、各学年の行事を通して、校訓がしっかりと実践できたことを伝えました。三つ目はチャレンジ目標についてです。本校のチャレンジ目標は「時を守り、場を清め、礼を正す」です。授業時間をしっかりと守り、心磨き清掃にも真剣に取り組み、あいさつも頑張ることができ、チャレンジ目標もしっかりとできたことを伝えました。最後の四つ目は「凡事徹底」についてです。「当たり前のことを一生懸命に徹底的に行うことで、できることが増え、自分に自信をもつことができる」という内容を話した後、2学期も「凡事徹底」を行い、将来に向けて、就きたい職業ややりたいことなど、「夢」と「志」をもって行ってほしいことを伝えました。

7月21日（金）より40日間の夏休みに入りました。生徒は家庭と地域で生活を送っています。新型コロナウイルスの第9波が拡大しつつあります。ご家庭で感染予防をしっかりと行い、健康的な生活を送ってほしいと思います。また、生徒にはいつも「自分の命は自分で守る」ことを伝えてあります。生徒が地域で安心して安全に過ごせますよう、保護者の皆様、地域の皆様のお声かけをよろしくお願いいたします。

## 第2回学校運営協議会（熟議）

7月7日（金）の午後より第2回学校運営協議会を開催しました。まず、6校時の授業を参観していただき、生徒の授業に取り組む様子を参観していただきました。そして、心磨き清掃と終学活での生徒の様子も参観していただきました。

それから、コミュニティールームで、生徒会執行部と専門委員長、学校運営協議会委員、教員とによる熟議を行いました。「熟議」とは、学校と家庭、地域をよりよくしていくために、それぞれの代表者が、様々な課題について話し合うことを言います。「中学生と地域との交流」について、事前に生徒総会で話し合ったことを中心に、「学校の外での交流」と「コミュニティールームの使い方」の2つの視点で、4グループに分かれて話し合いました。「学校の外での交流」で



は、体育祭に参加していただく、わきあいあいフェスタに出店する、地域清掃を行うなどの意見がでました。「コミュニティールームの使い方」では、開放日を決めて、地域の方とゲームをする、昔遊びを覚えてもらう、スマホ教室を開く、地域の方に習い事を教えてもらうなどの意見がでました。生徒は委員の方と積極的に話し合い、地域との交流については真剣に考えていました。出された意見をもとに、さらに生徒会で話し合い、実現させていってほしいと思います。



## 4年ぶりに地区懇談会を開催しました

7月19日（水）の15：30から多目的スペースで、民生委員児童委員の方16名と教員17名で地区懇談会を開催しました。新型コロナウイルス感染症の拡大により中止となっていたが、4年ぶりに開催することができました。

最初に、民生児童委員協会会長、竹本講治様よりごあいさつをいただき、中学校からは生徒指導主任が最近の生徒の様子についてお伝えし、自己紹介を行ったのち、情報交換を行いました。民生委員児童委員の皆様には、話し合いの中で、本校の教員について知っていただくことができました。

話し合う中で、生徒は地域でよくあいさつをしていることや、自転車通学性が横断歩道を渡るとき、止まってくれた車にきちんと礼をしているところなどを、褒めていただきました。また、公園や道路での過ごし方には課題がありました。そして、和木町には見通しの悪い道路がたくさんあるので、自転車に乗ったときの安全確認の大切さについてのご意見も出していただきました。夏休みでは、生徒は地域で過ごすので、終業式後に交通担当と生徒指導主任より、話し合いで出た生徒のよいところと課題となったことについて生徒に話し、有意義で充実した夏休みによるように伝えました。



## 女子バスケットボール部、頑張りました

7月22日（土）から24日（月）の3日間で、山口県選手権大会女子バスケット競技が下関市で開催されました。22日（土）は1回戦が行われ、本校は宇部市代表の西岐波中学校と対戦しました。前半から本校のペースで試合が始まり、終始リードをしながら試合を進めることができました。結果は39-33で1回戦を突破しました。

2日目は2回戦が行われ、本校は下松市代表の末武中学校と対戦しました。前半戦から相手にリードを許すも、大きく引き離されることはなく接戦となり善戦しました。しかし、なかなか本校のペースで試合を運ぶことができず、結果は40-34で負けてしまいました。今回の大会で3年生は引退となりますが、精一杯力を出し切り、素晴らしい試合をすることができました。応援ありがとうございました。



## 8月の行事予定

日	曜	行 事	日	曜	行 事
2	水	登校日	20	日	登校日 家族労作 部活中止
4	金	吹奏楽コンクール県大会（防府市公会堂）	21	月	振替休日（20日分）
11	金	祝 山の日	29	火	夏季休業終了
14	月	学校閉庁日	30	水	登校日（給食なし）
15	火	学校閉庁日	31	木	登校日（給食あり） 夏休み明けテスト